

Publicado en *El Universo* (<http://www.eluniverso.com>)

Hubo Casa Abierta en Ingeniería en Alimentos

Fecha de publicación: Jueves, 21 de Agosto, 2014 - 00h00

Decenas de alumnos de varios colegios de la ciudad se dieron cita el lunes pasado en la Casa Abierta 2014, que se llevó a cabo en la Facultad de Ingeniería en Mecánica y Ciencias de la Producción, de la Espol.

El objetivo del evento fue dar a conocer detalles sobre la carrera de Ingeniería en Alimentos a través de exposiciones de los universitarios en diferentes stands y recorridos por los laboratorios, donde los visitantes pudieron ser partícipes del alcance de la capacidad tecnológica de la Facultad.

Esto a propósito de celebrar, este mes, el 16º aniversario de la facultad, y porque la de Ingeniería en Alimentos es considerada por el Ministerio Coordinador de Conocimiento y Talento Humano como una de las diez carreras del futuro.

“Queremos quitar ese concepto erróneo de gastronomía, por lo que hemos optado por mostrarles los procesos en todo lo que desarrollamos”, expresó la Ing. Julissa Moreta, docente del laboratorio de bromatología, que es donde se estudian los alimentos, según su composición y demás.

Bajo la línea de protección al medio ambiente y la aplicación de las nuevas tecnologías en los diferentes procesos, los universitarios de los últimos semestres hablaban a los chicos de segundo año de bachillerato sobre temas como el empaquetado, normativas, calidad, conservación de los diferentes productos procesados.

“Lo estamos manejando de formas didácticas, por ejemplo les explicamos qué va después de un enlatado o qué está antes de un embutido; sobre los conservantes, qué es bueno y qué es malo”, comentó Paola Escalante, del octavo ciclo.

Aunque muchos de los asistentes comentaron no tener definida qué carrera seguir en la universidad, les pareció enriquecedor aprender sobre esos procesos.

Esta carrera no estaba entre mis opciones, pero igual me parece interesante conocer qué tipos de estudios se realizan con base en esto”.

Doménica Plaza

Copol

URL de origen: <http://www.eluniverso.com/noticias/2014/08/21/nota/3486411/hubo-casa-abierta-ingenieria-alimentos>